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Desvios de trânsito e 
simulações em áre-
as de risco estão en-

tre as estratégias definidas 
pelo Gabinete de Crise Cli-
mática de Goiânia, em reu-
nião realizada nesta segun-
da-feira (27/1). Em parceria 
com o Governo de Goiás, o 
grupo mapeou pontos críti-
cos como a Marginal Botafo-
go, Avenida Independência 
e Rua 90, no Setor Sul, para 
implementar ações emer-
genciais durante o período 
chuvoso. Uma simulação 
está programada para esta 
quarta-feira (29/1), na Mar-
ginal Botafogo, devido à 
previsão de chuvas intensas. 

As principais áreas de ris-
co estão sendo monitoradas 
24 horas por dia. O diretor 
de trânsito da Secretaria 
Municipal de Engenharia de 
Trânsito (SET), Luis Tiago, ex-
plica que, no plano de ação, 
foram estabelecidos pontos 
da Marginal Botafogo que já 
receberam materiais de blo-
queio viário para viabilizar 

intervenções rápidas, caso 
o nível do córrego aumente. 
“Estamos preparados para 
desviar o trânsito de forma 
segura e proteger a popu-
lação, principalmente os 
motociclistas, que são mais 
vulneráveis em situações de 
alagamento. Por isso, esta-
mos programando as inter-
venções de forma que elas 
sejam menos impactantes 
para a população, e que tra-

ga soluções”, afirmou. 
De acordo com o Centro 

de Informações Meteorológi-
cas e Hidrológicas de Goiás 
(Cimehgo), estão previstas 
chuvas torrenciais para esta 
semana em Goiânia. Com 
isso, o Gabinete de Crise Cli-
mática prepara uma simu-
lação na Marginal Botafogo, 
que deve ser realizada na 
quarta-feira (29/1), para testar 
o plano de ação, com desvios 

de trânsito e fechamento 
temporário de trechos. A me-
dida visa preparar as equipes 
e garantir que as ações sejam 
executadas com eficiência 
em casos de emergências. 

O coordenador de Pro-
teção e Defesa Civil de Goi-
ânia, Robledo Mendonça, 
destacou que a colaboração 
da população é essencial 
para minimizar os impactos 
das chuvas. “Pedimos para 

que a população colabore, 
a cidade precisa ser segura, 
mas não adianta só a prefeitu-
ra fazer a parte dela, a popu-
lação também tem que fazer 
a sua parte”, disse. “Durante a 
chuva, se você já está em um 
local seguro, permaneça. Não 
saia, não enfrente a chuva, 
não enfrente vias alagadas, 
porque isso pode causar um 
mal maior”, alertou Robledo. 

Além das ações ime-
diatas, o Gabinete de Crise 
Climática prevê soluções 
estruturais para mitigar os 
problemas causados pe-
las chuvas, como obras de 
drenagem em áreas vulne-
ráveis. O gabinete atua na 
sede da Defesa Civil do Esta-
do de Goiás, ao lado do Está-
dio Serra Dourada, local que 
conta com monitoramento 
climático em tempo real. 

A população deve ficar 
atenta aos avisos emitidos 
pela Defesa Civil e buscar evi-
tar deslocamentos durante as 
chuvas. Em caso de emergên-
cia, disque 153 para Defesa 
Civil e 193 para Bombeiros.

O número de municípios 
goianos que atingiram mais 
de 95% de cobertura vacinal 
cresceu em 2024, saindo de 
107 em 2022 para 169. A alta 
foi da vacina típlice viral, que 
protege contra sarampo, ca-
xumba e rubéola. O estado 
também se manteve prote-
gido com a segunda dose 
do imunizante, que passou 
de 26 para 83 cidades.  

O número de municípios 
que atingiram a meta para a 
Vacina Oral Poliomielite (VOP) 
em Goiás também registrou 
crescimento, subindo de 63 
em 2022 para 114 em 2024. 
Esse avanço acompanha o ce-
nário nacional, que registrou 
um aumento de quase 93%, 
passando de 1.466 cidades 

em 2022 para 2.825 em 2024.
Em novembro, o Minis-

tério da Saúde substituiu a 
VOP, conhecida como goti-
nha, por uma dose de Vacina 
Inativada Poliomielite (VIP) 
que é injetável, para deixar o 

esquema vacinal ainda mais 
seguro. A nova estratégia 
para uso do imunizante inje-
tável é mais um passo para 
garantir que o Brasil se man-
tenha livre da poliomielite. 
O país está há 34 anos sem a 

doença, graças à vacinação 
em massa da população. 

 
BAIXA COBERTURA
O Brasil vinha enfren-

tando graves quedas na co-
bertura vacinal desde 2016. 

Com o lançamento do Movi-
mento Nacional pela Vacina-
ção, em 2023, o país reverteu 
essa tendência de queda. Em 
2024, 15 das 16 vacinas re-
comendadas para o público 
infantil registraram aumento.  

Para a ministra Nísia Trinda-
de, esses resultados demons-
tram o compromisso do Brasil 
com a proteção da população. 
“Desde o início da gestão, nos-
so objetivo foi retomar e am-
pliar as coberturas vacinais. Ao 
fortalecer o sistema de saúde 
e investir na atenção primária, 
criamos condições para que a 
vacina chegue a todos os bra-
sileiros. O Movimento Nacio-
nal pela Vacinação foi um mar-
co e com o apoio de parceiros 
nacionais e internacionais, 
hoje colhemos os frutos des-
se trabalho”, destacou. 

Reprodução

A prefeitura de Goiânia 
ampliou, a partir desta se-
gunda-feira (27), os pontos 
de atendimento de urgência 
e emergência em ortopedia 
na capital. Atualmente, o 
serviço é disponibilizado nas 
Unidades de Pronto Aten-
dimento (UPAs) Noroeste e 
Itaipu, além do Centro de 
Atendimento Integral à Saú-
de (CAIS) do bairro Vila Nova.

Agora, com a mudança, o 
atendimento 24h em ortope-
dia passa a ser oferecido nas 
UPAs Noroeste, Itaipu, Novo 
Mundo e Jardim América.

“São unidades que estão 
preparadas para compor-
tar os atendimentos e nós 
redimensionamos a equipe 
médica especialista em or-
topedia para prestação de 
assistência de forma resolu-
tiva e qualificada em todos 
os pontos, 24 horas”, afir-
mou o secretário municipal 
de saúde, Luiz Pellizzer.

ATENDIMENTO
O titular da SMS detalha 

que, em geral, o atendimen-
to de urgência e emergência 
em ortopedia compreende 
consulta médica, realização 
de exames de imagem e 
imobilização provisória de 
lesões provocadas por trau-
mas, como fraturas, luxa-
ções e derrames articulares.

“Nós reestruturamos o 
atendimento ortopédico 
para oferecer à população 
mais um ponto de assistência, 
descentralizando o serviço 
e contemplando os distritos 
sanitários com maior de-
manda”, completou Pellizzer.
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Na intenção de refor-
çar o compromisso 
do Governo de Goiás 

em oferecer melhores condi-
ções de trabalho aos agentes 
da segurança pública esta-
dual, o governador Ronaldo 
Caiado realizou, na tarde 
desta segunda-feira (27/1), a 
entrega de novas viaturas e 
equipamentos à Polícia Pe-
nal, durante cerimônia re-
alizada no Centro Cultural 
Oscar Niemeyer, em Goiâ-
nia. Com investimentos de 
R$ 41,9 milhões oriundos do 
Tesouro Estadual, as novas 
aquisições irão garantir a 
ampliação do rigor nos pro-
cedimentos penitenciários. 

“Estamos trabalhando for-
temente para recompensar 
tudo aquilo que os policiais 
penais têm feito. Estamos 
oferecendo todo o aparato 
necessário para se fazer a se-
gurança plena tanto do cida-
dão que está ali cuidando da 

segurança do presídio, como 
para aqueles que estão nas 
ruas. Isso é dar condições 
para que todos possam 
trabalhar com dignidade”, 
enfatizou o chefe do Execu-
tivo goiano, ao lembrar que, 
desde 2019, o Governo de 
Goiás já investiu mais de R$ 

17 bilhões na área da segu-
rança pública e, aproxima-
damente, R$ 350 milhões no 
sistema penitenciário goia-
no, com a reforma de uni-
dades, construção de novas 
celas e compra de equipa-
mentos e armamentos. 

Caiado ressaltou ainda 

que os novos equipamentos 
são de extrema qualidade e 
os mais sofisticados no mun-
do hoje, o que garante condi-
ções aos agentes de poderem 
combater a criminalidade 
dentro e fora do sistema pe-
nal goiano. “Graças à atuação 
da Polícia Penal, atingimos 

um grau de excelência no 
Brasil”, afirmou Caiado. Ao 
todo, foram entregues à 
força de segurança 86 no-
vas viaturas modelo picape, 
equipadas com celas, 187 
carabinas semiautomáticas, 
munições diversas e mate-
riais químicos de segurança, 
como sprays de pimenta, 
agentes lacrimogêneos e 
granadas de luz e som.

O vice-governador Daniel 
Vilela destacou o sucesso que 
o estado de Goiás observa na 
área da segurança pública. 
“Hoje, temos a tranquilidade 
de saber que nossa polícia 
recebe constantes investi-
mentos e faz parte das prio-
ridades do orçamento pú-
blico”, disse. O secretário de 
Segurança Pública, coronel 
Renato Brum, explicou que o 
controle do sistema peniten-
ciário é fundamental e que 
“de nada adiantaria a perse-
cução e execução penais se a 
gente não tiver a parte final, 

que é a segurança e o cumpri-
mento da pena”. “Hoje, a Polí-
cia Penal cumpre muito bem 
o seu trabalho”, afirmou. 

Já o titular da Diretoria-
-Geral de Polícia Penal 
(DGPP), Josimar Pires, res-
saltou que é a primeira vez 
que todas as viaturas do sis-
tema penitenciário são zero 
quilômetro e locadas, e que 
todas as unidades do esta-
do passam a ter, no mínimo, 
uma arma de alto calibre. 
“São muitos investimentos 
voltados para a melhoria 
das condições das unidades, 
para a melhoria do processo 
de trabalho e, consequente-
mente, para o processo de 
ressocialização”, pontuou, 
ao lembrar que Goiás é um 
dos estados com menores 
índices de reincidência peni-
tenciária do país em virtude 
do controle carcerário e dos 
processos de ressocialização 
que estão sendo emprega-
dos pelo governo estadual.
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A Prefeitura de Goiânia, 
por meio da Companhia de 
Urbanização (Comurg), in-
tensifica a orientação para 
coibir o descarte irregular 
de lixo nas calçadas. As ati-
vidades tiveram início nesta 
segunda-feira (27/1) e deve 
seguir pelos próximos dias. 
A expectativa é de que 30 
bairros sejam atendidos. 

Durante a ação, os agentes 
da Comurg percorrem as ruas 
e abordam os moradores com 
o objetivo de informar e edu-
car sobre a destinação correta 
de resíduos. Além disso, solici-
tam a realização de capina e 
roçagem nas calçadas. 

Entre os bairros atendi-
dos estão: Bairro Rodoviário, 
Cidade Jardim, Conjunto Mo-
rada Nova, Vila Aurora, Jardim 
América, Jardim Vila Boa, Vila 
Rezende, Parque Amazô-
nia, Jardim Planalto, Parque 
Anhanguera, Urias Magalhães 
e Jardim Novo Mundo. 

“Alguns moradores des-
cartam areia, brita, tijolos e 
outros materiais de obras, 
criando barreiras para a 
passagem de pedestres, es-

pecialmente para aqueles 
com mobilidade reduzida”, 
destaca o prefeito de Goiâ-
nia, Sandro Mabel. 

Nos casos de descarte ir-
regular de lixo nas calçadas, 
os moradores são notifica-
dos administrativamente e 
têm três dias para remover 
os resíduos. Caso o prazo não 
seja cumprido, a notificação 
é encaminhada à Agência 
Municipal do Meio Ambiente 
(Amma), que tomará as pro-
vidências necessárias e ela-
borará um relatório técnico. 

Entre os tipos mais co-
muns de descarte irregular 
estão animais mortos, mó-
veis, entulhos, galhadas, 
lixo em lotes baldios e terra 
em vias públicas. “Além de ser 
uma falta de respeito com os 
vizinhos, esse tipo de atitude 
contribui para a proliferação 
do mosquito Aedes aegypti e 
de animais peçonhentos”, aler-
ta o prefeito Sandro Mabel. 

A população pode denun-
ciar o descarte irregular de 
lixo à Comurg por meio do 
WhatsApp (62) 99855-8555.

A Semad disponibilizou 
mapas com informações atu-
alizadas sobre a realidade dos 
resíduos sólidos nos municí-
pios do Estado de Goiás. Em 
cada um dos 7 mapas, que po-
dem ser acessados no Sistema 
de Informações Geográficas 
Ambientais de Goiás (Siga), o 
estágio de regularização dos 
lixões de cada cidade pode 
ser identificado por cores. 

Os municípios em verde 
escuro estão em “processo 
de regularização”, em que 
devem apresentar a docu-
mentação sobre seus estu-
dos ambientais que avaliam 
as condições do lixão e pro-
por medidas de recuperação 
da área. Além disso, essas 
cidades devem fazer a imple-
mentação da coleta seletiva 
e a adesão da atuação de co-
orporativas, destinando os 
resíduos sólidos para locais 
ambientalmente corretos. 

Já em verde claro são 
os municípios classifica-
dos como “isentos” que ou 
apresentam um Termo de 
Compomisso Ambiental, ou 
têm autodeclaração de um 

sistema correto de gestão de 
resíduos. Essa gestão com-
pleta engloba desde a coleta 
seletiva e a organização de 
cooperativas de catadores 
até a destinação dinal dos re-
síduos sanitários licenciados. 

Por sua vez, os municí-
pios em rosa estão irregula-
res, o que significa que não 
apresentam nenhum docu-
mento de compromisso am-
biental e ainda não dispõem 
de medidas para a regulari-
zação de seus lixões. 

LIXÃO ZERO
O encerramento dos li-

xões apresenta diversos be-
nefícios para a população e 

para o meio ambiente, como 
a redução da poluição do ar e 
da água, a melhoria da quali-
dade de vida e a valorização 
dos recursos naturais.  

O programa, que se desen-
volve no estado de Goiás, mos-
tra quais municípios estão em 
fase de regularização e quais 
ainda não procuraram a Se-
mad para dar início ao proces-
so. O objetivo é ajudar as cida-
des a encerrarem os seus lixões 
e fazer o descarte ambiental-
mente adequado de resíduos. 
Segundo o último relatório do 
programa, publicado em de-
zembro, 79,3% dos municípios 
de Goiás já estão regulares ou 
em fase de regularização.
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O ministro da Justiça e 
da Segurança Públi-
ca, Ricardo Lewan-

dowski, defendeu nesta 
segunda-feira (27/1), em São 
Paulo, a Proposta de Emenda 
Constitucional (PEC) da Segu-
rança Pública elaborada pela 
pasta e que ainda deverá ser 
apresentada e votada pelo 
Congresso Nacional. De acor-
do com o ministro, a PEC não 
pretende interferir na auto-
nomia dos estados e municí-
pios sobre segurança pública, 
mas unir todas as esferas na 
solução dos problemas de 
violência e de insegurança 
que atingem todo o país. 

“Propus ao senhor Pre-
sidente da República [Luiz 
Inácio Lula da Silva] que nós 
oferecêssemos ao Congresso 
Nacional uma PEC que cha-
masse para o colo do governo 
federal uma responsabilidade 

que constitucionalmente 
ele não tinha originalmente. 
Porque o modelo que nós 
temos hoje, de fazer com que 
a responsabilidade recaia to-
talmente sobre os ombros 
dos governadores - que co-

mandam as suas polícias civis 
e militares - e também aos 
prefeitos - que têm as suas 
guardas municipais - é insufi-
ciente”, esclareceu o ministro. 

De acordo com Lewando-
wski, a ideia é que a União es-

tabeleça diretrizes gerais sem 
intervir na autonomia de esta-
dos, dos municípios e do Dis-
trito Federal “para controlar as 
respectivas polícias em matéria 
de segurança pública, defesa 
social e sistema penitenciário”.  

Durante um almoço-
-palestra com empresários 
promovido pelo Grupo de 
Líderes Empresariais (Lide) e 
realizado em um hotel na ca-
pital paulista, o ministro justi-
ficou a necessidade da apro-
vação da PEC afirmando que 
o Brasil enfrenta um “cenário 
desolador” na segurança pú-
blica e vive atualmente um 
“verdadeiro faroeste ou uma 
verdadeira guerra civil”.

“Insisto em dizer: tal como 
está, não pode ficar”, ressaltou. 
“Quem quiser deixar as coisas 
como estão realmente terá que 
arcar com ônus da continuida-
de desse cenário absolutamen-
te aterrorizador”, completou.

Para ele, não basta ao go-
verno federal o papel de dis-
tribuir dinheiro aos estados 
e municípios para compra 
de armas, veículos ou equi-
pamentos de proteção indi-
vidual para as polícias. “Isto 

não é suficiente”, destacou. 
“Não posso ficar distribuin-
do dinheiro federal para ver 
se os estados e municípios 
cumprem uma determinada 
política federal”. 

Aos empresários, o minis-
tro citou que a criminalida-
de mudou nos últimos anos, 
passando a penetrar nas áre-
as legais, tais como licitações 
públicas, eleições e distri-
buição de combustíveis. Por 
isso, defendeu ele, é preciso 
uma “concertação nacional” 
e mudanças para que haja 
mais integração e coopera-
ção nas esferas de governo 
no combate a esse tipo de 
crime. “Nós vamos ser par-
ceiros dos estados e municí-
pios, arcar com a responsa-
bilidade que nos compete, 
e vamos trabalhar junto no 
combate à criminalidade, 
sobretudo à criminalidade or-
ganizada”, destacou.
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O presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) enfrenta 
pela primeira vez em seu ter-
ceiro mandato um cenário 
de desaprovação maior que 
aprovação de seu governo, 
segundo a pesquisa Genial/
Quaest divulgada nesta 
segunda-feira, 27. Enquanto 
49% dos entrevistados desa-
provam a gestão, 47% ainda 
a veem de forma positiva, 
configurando um empate 
técnico no limite da margem 
de erro de um ponto percen-
tual. A queda na aprovação 
foi mais acentuada em áreas 
que tradicionalmente for-
mam a base de sustentação 
de Lula, como o Nordeste.

A aprovação do governo 
na região, que em dezembro 
era de 67%, caiu sete pon-
tos percentuais, chegando 
a 60% em janeiro deste ano. 
Enquanto isso, a taxa de de-
saprovação subiu de 32% 
para 37%. A diferença, antes 
marcante, entre aprovação e 
rejeição diminuiu de 35 para 
22 pontos percentuais. Ape-
sar disso, os nordestinos ain-
da mantêm índices de apoio 
acima da média nacional.

No Sul do país, que já apre-

sentava resistência ao governo 
petista, o índice de aprovação 
também recuou consideravel-
mente. De 46% em dezembro, 
o percentual caiu para 39%, 
enquanto a desaprovação su-
biu de 52% para 59%. 

RECORTES 
Outro ponto que chama 

atenção é a perda de apoio 
entre brasileiros que ganham 
até dois salários mínimos, 
historicamente um grupo 
que confere ampla aprova-
ção ao Partido dos Trabalha-
dores. Em dezembro, 63% 
desse grupo consideravam 
o governo favorável, contra 
34% que desaprovavam. Po-
rém, os números atuais mos-

tram um declínio para 56% 
de aprovação e um aumento 
para 39% na desaprovação.

Por outro lado, Lula con-
seguiu crescer em um nicho 
estratégico: entre eleitores 
que votaram nele no segun-
do turno das eleições de 
2022. Nessa parcela, a apro-
vação subiu de 77% para 
81%, indicando que o núcleo 
de apoio direto ao presidente 
permanece fiel. Contudo, en-
tre eleitores de Jair Bolsonaro 
(PL), a rejeição saltou de 80% 
para 88%, enquanto a apro-
vação encolheu de 18% para 
10%, sinalizando um isola-
mento crescente em relação 
ao eleitorado que escolheu o 
adversário no último pleito.

O deputado Marcel van 
Hattem (Novo-RS) anunciou 
oficialmente sua candidatu-
ra à presidência da Câmara 
dos Deputados. A eleição 
será realizada no próximo 
sábado, dia 1º, e o parla-
mentar busca representar 
uma alternativa de oposição 
ao governo Lula. Os deputa-
dos Hugo Motta (Republica-
nos-PB) e Pastor Henrique 
Vieira (PSOL-RJ) também 
disputam o cargo. “Não es-
tamos confortáveis com o 
fato de termos apenas duas 
candidaturas lançadas, uma 
do Centrão e outra do PSOL.

A oposição precisa ter uma 
opção, pois entendo que não 
podemos ficar nas mãos dos 
mesmos grupos que têm do-
minado a Câmara e o Senado 
há tantos anos”, disse Van Hat-
tem em nota divulgada nesta 
segunda-feira, 27. O deputado 
se comprometeu ainda com 
pautas como o impeachment 
do presidente Luiz Inácio Lula 
da Silva e a anistia aos envol-
vidos nos atos do 8 de Janeiro.

Além disso, o Van Hattem 
também defendeu o comba-
te ao abuso de autoridade, 
criticando o que considera 

interferências do Supremo 
Tribunal Federal (STF) e da 
Polícia Federal (PF). Com 
apenas quatro deputados na 
Câmara, o Novo quer marcar 
posição e influenciar o deba-
te com a candidatura de Van 
Hattem. Ele já disputou ou-
tras eleições para o comando 
da Casa, sem sucesso, mas 
mantém o discurso de que 
representa uma oposição 
aos interesses “fisiológicos” e 
à aliança com o governo.

A candidatura enfrenta 
resistência devido ao favo-
ritismo de Hugo Motta, que 
conta com o apoio de PT, PL, 
Republicanos, entre outros 
partidos. Ainda assim, Van 

Hattem pode atrair votos de 
bolsonaristas descontentes. 
“Não há clareza sobre quais 
propostas da oposição se-
rão de fato implementas 
por Hugo Motta se, de fato, 
for eleito. E quando alguém 
tem apoio do PT eu tenho 
automaticamente o pé atrás”, 
disse o parlamentar na nota.

Recentemente, Van Hat-
tem foi indiciado pela Po-
lícia Federal após acusar o 
delegado Fábio Schor de 
produzir “relatórios fraudu-
lentos”. Durante um discur-
so na Câmara, em agosto, 
ele chamou o delegado de 
“bandido” e afirmou: “Tenho 
imunidade parlamentar”.

Pela primeira vez, desaprovação Pela primeira vez, desaprovação 
do presidente Lula supera aprovaçãodo presidente Lula supera aprovação

Van Hattem oficializa candidatura à Van Hattem oficializa candidatura à 
presidência da Câmara dos Deputadospresidência da Câmara dos Deputados
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O governo federal auto-
rizou nesta segunda-feira 
(27/1) a retomada de mais 
478 obras na área da saúde 
em 290 municípios de todo 
o país. A medida consta eum 
portaria do Ministério da Saú-
de, assinada pela ministra Ní-
sia Trindade, e publicada no 
Diário Oficial da União (DOU).

 A publicação traz uma re-
lação de 282 obras que serão 
reativadas ou regularizadas 
e outras 196 obras que tive-
ram autorização para serem 
repactuadas. As obras de re-
forma, ampliação ou constru-
ção de unidades de saúde in-
cluem os estados de Alagoas, 
Amazonas, Amapá, Bahia, Ce-
ará, Espírito Santo, Goiás, Ma-
ranhão, Minas Gerais, Mato 

Grosso do Sul, Mato Grosso, 
Pará, Paraíba, Pernambuco, 
Piauí, Paraná, Rio de Janeiro, 
Rio Grande do Norte, Rondô-
nia, Santa Catarina, Sergipe, 
São Paulo e Tocantins. Os re-
cursos federais para as obras 
somam R$ 189 milhões. 

De acordo com a pasta, 
as obras anunciadas nesta 
segunda-feira estão divididas 
em 109 Academias de Saúde, 

duas Ambiências, dois Cen-
tros de Atenção Psicossocial 
(Caps), cinco Centros Especia-
lizados em Reabilitação (CER), 
340 Requalifica Unidades 
Básicas de Saúde (UBS), uma 
Unidade Básica de Saúde Flu-
vial e 19 Unidades de Pronto 
Atendimento (UPAs). 

“Com o novo anúncio, o 
governo federal alcança um 
total de 1.478 obras reativa-

das e repactuadas pelo Pro-
grama de Retomada de Obras 
na Saúde. Isso significa que 
já foram retomadas cerca de 
60% das obras com docu-
mentação apresentada para 
participar do programa”, in-
formou o ministério, em nota. 

Desde o início do governo, 
foram identificadas um to-
tal de 5.573 obras na área da 
saúde paralisadas ou inaca-

badas. Em janeiro de 2024, o 
Ministério da Saúde lançou 
o Programa de Retomada 
de Obras na Saúde. Estados 
e municípios foram consul-
tados e 3.594 obras tiveram 
manifestação de interesse 
em participar do programa. 
No total, 2.504 obras apre-
sentaram a documentação 
exigida pela pasta para parti-
cipar da retomada.

Dois goianos deportados 
falaram sobre o medo 
de morrer em voo que 

trouxe brasileiros dos Estados 
Unidos da América (EUA), no úl-
timo fim de semana. Kaleb Bar-
bosa e Wendel Lourenço estão 
entre os 88 brasileiros que che-
garam em Minas Gerais, na noi-
te de sábado (25/1). Segundo 
os relatos, as pessoas tiveram 
pés e mãos algemados, além de 
serem submetidos a agressões 
e humilhações.

Kaleb Barbosa, de 28 anos, 
é de Rubiataba, na região Cen-
tral de Goiás, e migrou para o 
país norte-americano há seis 
anos para dar uma vida melhor 
aos filhos. Além de agressões e 
humilhações durante o traje-
to dos Estados Unidos para o 
Brasil, os deportados também 
relataram problemas técnicos 
com o avião. Segundo o goia-
no, mesmo com risco, a tripu-
lação decidiu continuar a vi-
agem sem trocar de aeronave.

“O avião estava em con-
dições precárias, teve que 
viajar com o mecânico dentro 

do avião, eu nunca vi isso. O 
avião não queria funcionar”, 
contou Kaleb Barbosa. Ele 
ainda disse que o avião apre-
sentou falha no ar-condicio-
nado e nas turbinas.

“O momento mais difícil 
foi quando o ar-condiciona-
do estragou no ar, as pessoas 
começaram a passar mal, al-
guns desmaiaram e as crian-

ças estavam chorando. As 
turbinas estavam parando 
durante o voo, foi desespe-
rador, coisa de filme mesmo”.

DESESPERO
Ainda segundo ele, se não 

fosse a intervenção do Go-
verno Federal e a mudança 
para um avião da Força Aérea 
Brasileira (FAB), todos pode-

riam estar mortos. Kaleb con-
tou que, depois do pouso em 
Manaus, as turbinas do avião 
chegaram a soltar fumaça en-
quanto tentavam continuar a 
viagem para Belo Horizonte. 
As saídas de emergência foram 
abertas e ele pediram socorro.

O goiano retornou para o 
Brasil apenas com um saco 
com algumas roupas e obje-

tos pessoais. Ele contou que, 
nos últimos dias, durante a de-
portação, enfrentou momen-
tos aos quais jamais pretende 
se submeter novamente.

DEPORTADOS DOS EUA
O avião da Força Aérea 

Brasileira (FAB) com 88 bra-
sileiros deportados dos Esta-
dos Unidos chegou na noite 
deste sábado (25), em Minas 
Gerais. A pedido do presiden-
te Luiz Inácio Lula da Silva, a 
ministra dos Direitos Huma-
nos e da Cidadania, Macaé 
Evaristo, acompanhou o de-
sembarque das famílias no 
Aeroporto Internacional de 
Confins, em Belo Horizonte.

A aeronave norte-america-
na pousou em Manaus (AM) 
na noite de sexta-feira (24) e 
a Polícia Federal (PF) tomou 
conhecimento de que os pas-
sageiros deportados estavam 
sendo transportados algema-
dos. Em razão da soberania 
nacional, o governo brasileiro 
determinou a retirada das al-
gemas e enviou uma aerona-
ve da FAB para transportar os 

brasileiros até o destino final.
O voo, que tinha como des-

tino o aeroporto em Belo Hori-
zonte, precisou fazer um pou-
so de emergência em Manaus 
devido a problemas técnicos. 
As operações de deportação 
em massa de imigrantes ilegais 
nos Estados Unidos tiveram iní-
cio poucos dias após o início do 
mandato do presidente norte-
-americano Donald Trump. 

“A administração Trump 
deteve 538 imigrantes ile-
gais criminosos”, anunciou 
a porta-voz Karoline Leavitt, 
acrescentando que centenas 
foram deportados em aviões 
do Exército norte-americano. 
“A maior operação de depor-
tação em massa da história 
está em curso”, disse.

Ao longo da campanha, 
Trump prometeu conter a 
imigração ilegal no país, cená-
rio classificado por ele como 
“emergência nacional”. Logo 
em seu primeiro dia na presi-
dência dos EUA, o republicano 
assinou ordens executivas des-
tinadas a impedir a entrada de 
imigrantes nos Estados Unidos.

Divulgação

Goianos deportados dos EUA relatam Goianos deportados dos EUA relatam 
problemas em voo e medo de morrer problemas em voo e medo de morrer 

Ministério da Saúde anuncia retomada de obras em Goiás e outros 22 estadosMinistério da Saúde anuncia retomada de obras em Goiás e outros 22 estados
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MERIVA JOY 2007/2007 
1.4 flex cinza completa 
R$21 .900,00 (62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
S-10 cab. dupla advan-
tage 2.4 2008/2009 preta 
completa R$37.900,00 
F: (62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 
-------------------------------
SPIN Acessível 14/14 
completa, carro e per-
missão F:(62) 3280-8411/ 
(62) 99988-3838 
-----------------------------
GOL G4 2013/2013 1.0 
branco, 2 pts completo 
R$17.900,00 F:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
SANDERO 2013/ 2014 
1.0 flex prata completo 
com 27000km rodados 
R$28.900,00 F:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
HYUNDAI/I 30 2010/ 
2010 2.0 gasolina auto-
mático preto com teto 
solar completo R$37. 
500,00 (62) 3280-8411/ 
(62) 99988-3838 
-------------------------------
COROLLA XEI automati-
co preto completo 2010/ 
2011 flex R$ 52. 900,00 
F: 3512-2588
-------------------------------
UNO MILLE 2009/2010 
elétrica, alarme F:(62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 
-------------------------------
ASTRA 01/01 prata gl 
novos conservado só 
R$12.900,00 F:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
ASTRA 07/07 prata hatch 
2.0 advantage com pleto 
R$23.500,00 F:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 

Veículos
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-------------------------------
ALUGUEL

-------------------------------
JARDIM TODOS OS 
SANTOS em Senador Ca-
nedo perto do banco Itau 
centro casa de 3/4 - 1 sui-
te ,sala,cozinha e área de 
serviços R$220 Mil What-
sapp (62)99988-3838
-------------------------------
APARTAMENTO NE-
GRÃO DE LIMA Ed. Eco 
Ville Araguaia. 3 quartos 
sendo uma suíte, sala, 
cozinha americana, e ga-
ragem F: (62)99988-3838
-------------------------------
ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes, 2 garagens, 
94,71 m2, OPORTUNIDA-
DE. COD: 2272.TEL: (62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 .CJ.17656 
-------------------------------
ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes, 2 VG, lazer 
completo, 118 m2. .COD. 
2360. TEL:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
CJ.17656
-------------------------------
ST. OESTE Apartamento 
3 quartos sendo 1 suíte, 
100m². COD: 847450. 
TEL:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 .CJ.17656
-------------------------------
PQ. AMAZÔNIA Aparta-
mento 2 quartos 1 suíte 
- 60m² e 1 vaga. COD: 
2394. TEL:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
CJ.17656
-------------------------------
JD. AMÉRICA Aparta-
mento 2 quartos 1 suíte 
- 1 vaga. COD: 2395. TEL: 
(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 .CJ.17656
-------------------------------
JD. CALIFÓRNIA So-
brado 3 quartos 1 suíte. 
COD: 2400. TEL:(62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 .CJ.17656
-------------------------------
APARTAMENTO 2/4, 
sala, sacada, cozinha e 
banheiro social no setor 
Negrão de Lima. Não 
possui armários. Aluguel 
R$700,00. Tel.:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes + home offi-
ce. 144m. COD. 2375. 
TEL:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 .CJ.17656
-------------------------------
APARTAMENTO 2/4 no 
setor Aeroporto. Sala de 
estar e jantar, cozinha, 
banheiro social, banheiro 
de empregada, área de 
serviço e 1 vaga de ga-
ragem. aluguel sem bu-
rocracia. Tel.:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
APARTAMENTO 2 quar-
tos, banheiro social, cozi-
nha, área de serviço, sala 
e banheiro de serviço. 
Todo reformado! Ótima 
localização! Próximo à 
praça do avião no setor 
aeroporto. Valor do alu-
guel R$700,00. Tel.: (62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 
-------------------------------
Excelente APARTAMEN-
TO no Setor Goiânia 2. 
Possui 2/4 sendo 1 suíte, 
sala, cozinha, sacada e 
1 vaga de garagem des-
coberta. Lazer completo. 
Tel.: (62) 3280-8411/ 
(62) 99988-3838 
------------------------------- 
APARTAMENTO 2 e ¾ 
no parque industrial pau-
lista próximo ao HUGO 
2. Lazer completo. Alu-
guel negociável. Tel.:(62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 
-------------------------------
APARTAMENTO próximo 
ao colégio Visão no setor 
Bueno. Possui 3 quartos 
sendo 1 suíte, banheiro 
social, área de serviço, 
sacada, sala e 1 vaga de 
garagem. Completo em 
armários. Área de lazer 
completa. Tel.:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
------------------------------- 
APARTAMENTO 2/4 na 
região do baixo Bueno, 
próximo ao Hiper Moreira. 
Completo em armários, 
1 suíte, sala, cozinha, 
banheiro social, área de 
serviço e sacada. Possui 
ar condicionado, fogão 
cooktop e coifa. Tel.: (62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 
------------------------------- 
APARTAMENTO no ne-
grão de lima. 3 quartos 
sendo 1 suíte, sala de 
estar e jantar com saca-
da, banheiro social, cir-
culação, cozinha e área 
de serviço. 2 vagas de 
garagem subsolo. Armá-
rios planejados. Tel.:(62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 
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Neymar está livre no 
mercado! Na noite 
desta segunda-feira 

(27), o Al Hilal anunciou a 
rescisão de contrato com o 
atacante brasileiro. O anún-
cio foi feito pelo clube saudi-
ta em suas redes sociais.

“Al Hilal e Neymar Jr. con-
cordaram em rescindir o con-
trato do jogador por consen-
timento mútuo. Obrigado e 
boa sorte, Neymar”, escreveu 
o clube em publicação.

A saída de Neymar já era 
esperada nas últimas sema-
nas, com o clube fazendo ape-
nas jogo duro por uma resci-
são. Nos últimos dias, porém, a 
situação mudou, com o estafe 
do atleta já esperando conse-
guir um acordo para a rescisão 
desde o final de semana.

Na negociação, o jogador 
abriu mão de receber parte do 
que tinha a receber do mon-
tante de 65 milhões de dólares 
acordados até o final de seu 
vínculo, que iria até o final da 
disputa do Mundial de Clubes. 
O anúncio do clube, inclusive, 
surpreendeu o estafe do atle-
ta, com minutas ainda sendo 
trocadas entre as partes.

No acordo pela rescisão, 
o brasileiro receberá um 

valor entre 35 e 40 milhões 
de dólares. O camisa 10, que 
sofreu com lesões durante 
o ano e meio que esteve na 
Arábia Saudita, se despede 
do Hilal com sete jogos dis-
putados e apenas um gol.

Agora, o caminho fica 
aberto para o retorno de 
Neymar para o Santos. O 
clube sempre foi a priorida-
de do atleta. A diretoria san-

tista, inclusive, sempre man-
teve contato com o atacante 
e sua família na figura do 
presidente Marcelo Teixeira. 
A boa relação, inclusive, fez 
o otimismo tomar conta dos 
bastidores do clube.

Ney é esperado nos pró-
ximos dias no Brasil, mas 
ainda não se sabe qual será 
a data certa, com o atleta 
ainda tratando questões 

burocráticas que podem 
atrasar o retorno.

Neymar não atua no fu-
tebol brasileiro desde 2013, 
ano em que foi vendido ao 
Barcelona. Com a camisa do 
Santos, o atacante atuou a 
partir de 2009 no time prin-
cipal e marcou época com a 
conquista de uma CONME-
BOL Libertadores (2011), uma 
Copa do Brasil (2010).

NOTA DO AL HILAL
Al Hilal Club Company 

e Neymar Jr. chegaram a 
um acordo para terminar 
a relação contratual de 
forma consensual. O clube 
expressa seus agradeci-
mentos e apreciação por 
Neymar por tudo que ele 
fez durante sua carreira no 
Al Hilal e deseja sucesso na 
sequência de sua jornada.

O Brasil já se prepara para 
enfrentar a França, pela Copa 
Davis. Nesta segunda-feira, 
com a presença de João 
Fonseca, a equipe realizou o 
primeiro treino no Palais des 
Sports, em Orléans, palco do 
confronto válido pela pri-
meira rodada dos qualifiers. 
As partidas serão realizadas 
neste sábado, às 10h30 (de 
Brasília), e domingo, às 10h.

Participaram dos treinos 
os tenistas Thiago Wild, 
João Fonseca e Matheus 
Pucinelli, além do duplista 
Rafael Matos. Já Marcelo 
Melo se juntou à delegação 
ao final das atividades.

“A quadra não está fora 
do que esperávamos. São 
condições em que estamos 
acostumados a jogar. Viemos 
do piso duro na Austrália e 
alguns, assim como eu, já 
estávamos aqui na França. 
Temos boas chances no con-

fronto. Como toda semana de 
Copa Davis, é um trabalho em 
equipe. Então, temos uns dias 
para se unir, trabalhar bem e 
brigar pela vitória”, disse Wild, 
número 1 do Brasil.

Já o capitão Jaime On-
cins citou a velocidade da 
quadra, mas enfatizou que 
os jogadores estarão pron-
tos até as partidas. “Hoje, 

na verdade, foi mais um 
reconhecimento para ver 
como está o piso. Deu para 
ver que a quadra está bem 
mais rápida do que nos úl-
timos confrontos que tive-
mos. De qualquer forma, 
vamos ter esses quatro dias 
de treino para podermos 
nos adaptar”, disse.

Esta será a sexta vez que 

as equipes se enfrentam, 
com duas vitórias para o 
Brasil e três para os france-
ses. O último confronto foi 
disputado em 2000, quando 
os brasileiros receberam os 
adversários em Florianópolis 
e venceram, por 4 a 1, com 
shows de Gustavo Kuerten, 
Fernando Meligeni, Jaime 
Oncins e Francisco Costa.

TOP 100
Depois de derrotar o 

top 10 Andrey Rublev na 
primeira rodada do Aus-
tralian Open, João Fonse-
ca teve de esperar quase 
duas semanas e ver rivais 
próximos competirem por 
pontos nos últimos sete 
dias, mas finalmente veio 
a confirmação nesta se-
gunda-feira, com a atuali-
zação do ranking mundial: 
o carioca de 18 anos apa-
rece pela primeira vez na 
carreira no grupo dos 100 
primeiros do ranking.

Na lista da ATP divulgada 
hoje, Fonseca é o número 99 
do mundo e aparece como 
novo #2 do Brasil, atrás ape-
nas de Thiago Wild (#76). 
Thiago Monteiro, que por 
muito tempo foi o tenista 
mais bem ranqueado do 
país, é o atual #100. O top 5 
brasileiro é formado ainda 
por Felipe Meligeni (#148) e 
Gustavo Heide (#174).

Reprodução

O Cruzeiro anunciou 
nesta segunda-feira (27/1) 
que Fernando Diniz não é 
mais técnico do time de fu-
tebol masculino, dois dias 
após o clube empatar em 
casa com o Betim (1 a 1), o 
segundo tropeço seguido 
da Raposa no Campeonato 
Mineiro – na rodada an-
terior fora derrotado pelo 
Athletic Club (1 a 0), no Es-
tádio Mané Garrincha, em 
Brasília. O time também 
não foi bem na Flórida Cup 
Séries, nos Estados Unidos, 
na segunda quinzena deste 
mês. Empatou duas vezes, 
a primeira com o São Paulo 
e depois não saiu do 0 a 0 
como o Atlético-MG.   

 Há 18 dias, Diniz havia 
renovado com o Cruzeiro 
até o final deste ano. O ex-
-treinador da seleção bra-
sileira chegou ao clube em 
setembro, mas a campanha 
irregular no fim do ano pas-
sado frustrou os torcedores: 
o time foi vice-campeão da 
Copa Sul-Americana, após 
derrota por 3 a 1 para o Ra-
cing (Argentina), e encerrou 
o Brasileirão em nono lugar, 
fora da zona de classificação 
para a Libertadores 2025, 
após empates em 1 a 1 em 
rodadas decisivas (contra 
Grêmio e Bragantino) . 

Do total de 20 partidas 
com Diniz à beira do grama-
do, o Cruzeiro somou ape-
nas quatro vitórias, empatou 
nove vezes e perdeu outras 
sete. Além da demissão de 
Diniz, também foi anuncia-
da a saída do auxiliar Edu-
ardo Barros e o preparador 
físico Wagner Bertelli.

A partir desta segunda 
(27), o auxiliar técnico fixo 
Wesley Carvalho comanda-
rá os treinamentos do Cru-
zeiro de forma interina. 

Al Hilal rescinde com Neymar, que Al Hilal rescinde com Neymar, que 
fica livre para assinar com Santosfica livre para assinar com Santos

Brasil faz primeiro treino para enfrentar a França na DavisBrasil faz primeiro treino para enfrentar a França na Davis

Fernando Fernando 
Diniz é de-Diniz é de-
mitido do mitido do 
Cruzeiro, Cruzeiro, 
após co-após co-
mandar mandar 
time por 4 time por 4 
mesesmeses
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Ao menos 20 países 
da América Latina e 
Caribe, ou seja, 73% 

dos que compõem a região, 
estão “altamente expostos” a 
eventos climáticos extremos 
e mais da metade (52%) têm 
alta probabilidade de convi-
ver com a subalimentação 
provocada por esses even-
tos. Lançado nesta segun-
da-feira (27), o Panorama 
Regional de Segurança Ali-
mentar e Nutrição 2024 des-
taca também que, em rela-
ção ao acesso à alimentação 
ideal, há diferenças entre os 
países, que se dão por fatores 
como as políticas públicas.

Segundo o relatório da Or-
ganização das Nações Unidas 
para a Alimentação e a Agri-
cultura (FAO) e outras agên-
cias da ONU, no Caribe, o ín-
dice de população que passa 
fome chegou a 17,2%. Já en-
tre países da América Central, 
manteve-se estável, em 5,8%.

Os especialistas da ONU 
salientaram, no entanto, que a 
quantidade de pessoas com in-
segurança alimentar na região 
diminuiu significativamente 

em 2023, na comparação com 
2022, passando de 207,3 mi-
lhões para 187,6 milhões, uma 
diferença de 19,7 milhões. Em 
relação a 2021, a diminuição 
foi de 37,3 milhões. 

Como fatores que expli-
cam essa evolução, figuram 
melhores indicadores na 

economia de diversos pa-
íses da América do Sul e a 
implementação de políticas 
que têm por objetivo am-
pliar o acesso da população 
a alimentos de qualidade. Os 
dados de 2023 também mos-
tram queda nos níveis de po-
breza, pobreza extrema, de-

sigualdade (mensurada pelo 
Índice de Gini) e, ao mesmo 
tempo, aumento nos de em-
prego e salário mínimo.

Durante a apresentação 
dos dados a jornalistas, Ma-
rio Lubetkin, subdiretor-geral 
e representante regional da 
FAO para a América Latina 

e o Caribe, argumentou ser 
impossível dissociar a luta de 
combate à fome e a defesa 
de sistemas agroalimentares 
de maior resiliência. Ele disse 
que, embora se possa come-
morar alguns progressos no 
ano de 2023, há grupos mino-
rizados, como o de mulheres 

e moradores da zona rural, 
que sentem mais fortemente 
os baques ocasionados pelos 
eventos climáticos extremos.

“O acesso aos alimentos 
aumentou, mas o custo ainda 
é um obstáculo”, afirmou, se 
referindo a alimentos saudá-
veis, que também têm ocu-
pado mais centralidade nas 
discussões, em oposição aos 
ultraprocessados que, além 
de não serem nutritivos são, 
em geral, mais baratos e, 
portanto, mais acessíveis a 
famílias de baixa renda. 

“E isso já que estamos fa-
lando da região mais pode-
rosa em produção de alimen-
tos”, disse, acrescentando que 
há, ainda, até hoje, duas situ-
ações que desafiam, simul-
taneamente, as autoridades 
locais, que são a obesidade 
entre crianças e crianças com 
peso abaixo do ideal.

Os ultraprocessados são 
motivo de preocupação 
por estarem relacionados 
ao desenvolvimento de 
doenças. Uma das medidas 
propostas para controlar o 
consumo de ultraprocessa-
dos é elevar a taxação.

Reprodução

Eventos climáticos extremos afetam Eventos climáticos extremos afetam 
alimentação na América Latina e Caribealimentação na América Latina e Caribe
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Mensagens misteriosas fo-
ram descobertas em imagens 
de satélite do Google Maps 
em Los Angeles, Califórnia, 
gerando especulações e teo-
rias nas redes. Palavras como 
“HELP” e “TRAFICO” foram 
identificadas nos destroços de 
incêndios florestais recentes, 
em uma área próxima a um 
porto de embarque. Além 
disso, termos como “LAPD” 
(Departamento de Polícia de 
Los Angeles) e “Federal” tam-
bém aparecem escritos nos 
escombros. Usuários no X 
levantaram hipóteses que va-
riam de uma possível brinca-
deira a um grito de socorro de 
vítimas de tráfico de pessoas.

Em uma das postagens 

mais compartilhadas, o usuá-
rio Dom Lucre escreveu: “Esta 
mensagem perturbadora foi 
vista no Google Maps em Los 
Angeles, Califórnia, com as 
palavras ‘Help’ e ‘Traffico’ es-
critas nos escombros, cerca-
das por contêineres de trans-
porte. Foi confirmado que 
o lote próximo a este local é 
um pátio de transporte, o que 
levou os usuários a temerem 
que isso esteja conectado ao 
tráfico de pessoas ou pior.”

Alguns acreditam que as 
mensagens podem ser um 
pedido de ajuda de vítimas 
de crimes como tráfico de 
pessoas, enquanto outros 
sugerem que podem ser 
protestos ou até mesmo 
ações de alguém com pro-
blemas de saúde mental.

A Paramount+ divul-
gou o primeiro teaser 
de “Happy Face”, série 

de drama criminal baseada 
na história real de Melissa 
Moore, filha do serial killer 
conhecido como “Happy 
Face Killer”. A produção é 
inspirada no podcast “Happy 
Face”, da iHeartPodcasts, e 
no livro “Shattered Silence”, 
escrito por Moore em parce-
ria com M. Bridget Cook.

Melissa descobriu aos 15 
anos que seu pai, com quem 
tinha uma relação próxima, 
era o assassino responsável 
por uma série de crimes bru-
tais. Anos depois, já adulta, ela 
alterou seu nome e manteve 
segredo sobre sua verdadeira 
identidade enquanto seu pai 
cumpria prisão perpétua.

A série acompanha Melis-
sa lidando com a reentrada 
de seu pai em sua vida após 
décadas sem contato. Quan-
do descobre que um homem 
inocente pode ser condena-
do à morte por um crime que 
seu pai cometeu, ela se vê em 
uma corrida contra o tempo 
para impedir a injustiça. Ao 
longo da trama, Melissa tam-

bém explora o impacto dos 
assassinatos nas famílias das 
vítimas, enquanto enfrenta 
dilemas relacionados à sua 
própria identidade.

ELENCO
O elenco principal con-

ta com Annaleigh Ashford 
(“Masters of Sex”), Dennis 
Quaid (“O Dia Depois de 
Amanhã”), James Wolk (“Wa-

tchmen”), Tamera Tomakili 
(“4400”), Khiyla Aynne (“Pony-
sitters Club”) e Benjamin Ma-
ckey (“Ginny & Georgia”).

Jennifer Cacicio, conhecida 
por “Your Honor” e “Shooter”, 
atua como showrunner e pro-
dutora executiva, ao lado de 
Robert e Michelle King (criado-
res de “Evil”), Melissa Moore e o 
diretor Michael Showalter. Sho-
walter, responsável por produ-

ções como “The Dropout” e 
“Os Olhos de Tammy Faye”, 
dirigiu o episódio de estreia.

ESTREIA
“Happy Face” estreia em 

20 de março na Paramount+ 
com dois episódios iniciais. 
A série terá lançamentos 
semanais às quintas-feiras, 
com o último episódio pro-
gramado para 1º de maio.

“Happy Face” mostra Quaid “Happy Face” mostra Quaid 
como um notório serial killercomo um notório serial killer

Pedidos de “ajuda” miste-Pedidos de “ajuda” miste-
riosos são vistos no Goo-riosos são vistos no Goo-
gle Maps em Los Angelesgle Maps em Los Angeles

SeleçãoSeleção BeneficenteBeneficente SaúdeSaúde MotocicletasMotocicletas

TroféuTroféu

PalestraPalestra

O Governo do Estado de Goiás, por O Governo do Estado de Goiás, por 
meio das Secretarias de Estado da meio das Secretarias de Estado da 
Cultura (Secult) e da Retomada, Cultura (Secult) e da Retomada, 
lança o edital para a seleção de lança o edital para a seleção de 
projetos para apoiar os blocos de projetos para apoiar os blocos de 
pré-carnaval e carnaval de rua pré-carnaval e carnaval de rua 
de Goiânia, além do carnaval nas de Goiânia, além do carnaval nas 
cidades do interior goiano. As cidades do interior goiano. As 
inscrições estão abertas a partir inscrições estão abertas a partir 
desta segunda-feira (27/01) e desta segunda-feira (27/01) e 
seguem até o dia 31 de janeiro, por seguem até o dia 31 de janeiro, por 
meio do Sistema Baru de Editais. meio do Sistema Baru de Editais. 
As propostas deverão se enquadrar As propostas deverão se enquadrar 
em categorias especificadas no em categorias especificadas no 
edital, que está disponível no site edital, que está disponível no site 
goias.gov.br/cultura.goias.gov.br/cultura.

O projeto Cartórios Pelo Bem O projeto Cartórios Pelo Bem 
Social começou a promover Social começou a promover 
ações beneficentes ontem (27) ações beneficentes ontem (27) 
e segue até o dia 2 de fevereiro, e segue até o dia 2 de fevereiro, 
em diferentes locais de Goiânia e em diferentes locais de Goiânia e 
Região Metropolitana. O projeto visa Região Metropolitana. O projeto visa 
ajudar a população em situação de ajudar a população em situação de 
vulnerabilidade social em Goiás.vulnerabilidade social em Goiás.

A enfermeira Camila Lira, especialista A enfermeira Camila Lira, especialista 
em Serviço de Controle de Infecção, em Serviço de Controle de Infecção, 
irá conduzir a aula on-line “Precauções irá conduzir a aula on-line “Precauções 
e Isolamentos”, nesta quinta-feira e Isolamentos”, nesta quinta-feira 
(30), às 14h30. As inscrições são (30), às 14h30. As inscrições são 
gratuitas para associados da AHEG gratuitas para associados da AHEG 
e devem ser feitas pelo e-mail e devem ser feitas pelo e-mail 
recepcao@aheg.com.br.recepcao@aheg.com.br.

A Banda Cida Araujo e a Banda A Banda Cida Araujo e a Banda 
The Oldies vão animar o evento The Oldies vão animar o evento 
organizado pelo Harley Owners organizado pelo Harley Owners 
Group (HOG) Goiânia, grupo de Group (HOG) Goiânia, grupo de 
proprietários de motocicletas proprietários de motocicletas 
Harley-Davidson, no sábado, 01 de Harley-Davidson, no sábado, 01 de 
fevereiro, na Umuarama Harley fevereiro, na Umuarama Harley 
Davidson Goiânia.Davidson Goiânia.

O Conselho Estadual de Cultura O Conselho Estadual de Cultura 
entrega, nesta terça-feira (28), o entrega, nesta terça-feira (28), o 
Troféu Jaburu, maior comenda Troféu Jaburu, maior comenda 
cultural de Goiás, que homenageia cultural de Goiás, que homenageia 
personalidades e valores da cultura personalidades e valores da cultura 
goiana. A solenidade é gratuita e goiana. A solenidade é gratuita e 
será realizada às 20h, no Auditório será realizada às 20h, no Auditório 
Mauro Borges (Palácio Pedro Mauro Borges (Palácio Pedro 
Ludovico Teixeira), e marca as Ludovico Teixeira), e marca as 
duas últimas edições do prêmio, duas últimas edições do prêmio, 
referentes aos anos de 2023 e 2024.referentes aos anos de 2023 e 2024.

Em alusão à campanha Janeiro Em alusão à campanha Janeiro 
Branco, o Sicoob UniCentro Branco, o Sicoob UniCentro 
Br realiza uma palestra online Br realiza uma palestra online 
voltada para seus colaboradores voltada para seus colaboradores 
com o tema “Saúde mental no com o tema “Saúde mental no 
ambiente de trabalho: cuidar da ambiente de trabalho: cuidar da 
mente é cuidar da vida”. O evento mente é cuidar da vida”. O evento 
será conduzido pela psicóloga será conduzido pela psicóloga 
Letícia Azambuja e acontecerá Letícia Azambuja e acontecerá 
na próxima quinta-feira, no dia na próxima quinta-feira, no dia 
30 de janeiro, às 16h.  30 de janeiro, às 16h.  

O O CineflixCineflix promove a sessão exclusiva  promove a sessão exclusiva 
do filme do filme O Maravilhoso Mágico de O Maravilhoso Mágico de 
OzOz, para convidados, na próxima , para convidados, na próxima 
quinta-feira (30), às 19h, no quinta-feira (30), às 19h, no Aparecida Aparecida 
Shopping.Shopping.

Sexta-feira (31/1), o Sexta-feira (31/1), o Lowbrow Lab Arte & Lowbrow Lab Arte & 
BotecoBoteco recebe a banda  recebe a banda Groove QuintalGroove Quintal  
para uma noite de muito rock, pop e para uma noite de muito rock, pop e 
brasilidades, a partir das 22h30.brasilidades, a partir das 22h30.

Os vagões coloridos do Os vagões coloridos do Expresso Expresso 
FlamboyantFlamboyant, que encantam as , que encantam as 
crianças e adultos pelos corredores do crianças e adultos pelos corredores do 
Flamboyant ShoppingFlamboyant Shopping, seguem até o , seguem até o 
dia 2 de fevereiro.dia 2 de fevereiro.

A atriz Giovanna Antonelli, que estreou A atriz Giovanna Antonelli, que estreou 
ontem Beleza Fatal, nova novela do MAX, ontem Beleza Fatal, nova novela do MAX, 
usou look criado pelas estilistas goianas usou look criado pelas estilistas goianas 
Maisa Gouveia e Natalia Gouveia para Maisa Gouveia e Natalia Gouveia para 
um editorial produzido por Rodrigo um editorial produzido por Rodrigo 
Rodrigues, no Rio de JaneiroRodrigues, no Rio de Janeiro

O Editor-chefe do Jornal Diário do Estado Alexandre O Editor-chefe do Jornal Diário do Estado Alexandre 
Braga (D) esteve em Anápolis e encontrou com o prefeito Braga (D) esteve em Anápolis e encontrou com o prefeito 
eleito Marcio Correa (E) durante entrega de um veículo eleito Marcio Correa (E) durante entrega de um veículo 
viabilizado pelo Senador Vanderlan Cardoso, a um abrigo viabilizado pelo Senador Vanderlan Cardoso, a um abrigo 
da terceira idade na cidadeda terceira idade na cidade

Meirelle Lemes foi recebida pelo empresário José Martinho (E) e o chef João Victor Portugal (D) Meirelle Lemes foi recebida pelo empresário José Martinho (E) e o chef João Victor Portugal (D) 
durante a famosa Costela Fogo de Chão, no domingo (26), em comemoração dos 5 anos da Casa Dibs durante a famosa Costela Fogo de Chão, no domingo (26), em comemoração dos 5 anos da Casa Dibs 
Empório de Carnes, no Setor BuenoEmpório de Carnes, no Setor Bueno
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